
Der Bürgermeister teilte mit, dass eine Einladung der Hochschule zu einer 
Pressekonferenz bezüglich des geplanten Anbaues vorliege. Diese Unterlagen sind 
heute an die Fraktionen verteilt worden. Weiter führte der Bürgermeister aus, dass die 
Hochschule mitgeteilt habe, dass sie bis Ende des Jahres einen Bauantrag stellen wolle. 
 
 


